

*"Celestino Di Napoli joue
avec les volumes, les courbes
et matières"*



© AlainRupp.com

Regard platonique

Exposition des Solides de Platon
Par Celestino Di Napoli



Celestino Di Napoli, artiste et patient, a développé en collaboration avec la Ligue vaudoise contre le cancer un projet d'exposition temporaire "Regard platonique", que l'Hôpital Riviera-Chablais a le plaisir d'accueillir dans son parc du Centre hospitalier de Rennaz.

Après avoir reçu des traitements contre un cancer du pancréas à Rennaz et au CHUV, Celestino Di Napoli a trouvé dans l'art une force créative. Il décrit son projet comme "une manière d'insuffler de la vie et de laisser une marque, même face à l'adversité".

Ainsi est né le projet des Solides de Platon. Ces sculptures en métal et en bois, symboles de l'harmonie universelle, représentent cinq formes géométriques parfaites, chacune associée à une couleur et un symbolisme particulier. Disposées stratégiquement, elles forment un parcours invitant à la découverte et à la méditation.

La Ligue vaudoise contre le cancer a ouvert un compte dédié pour soutenir ce projet d'exposition.

Plusieurs institutions y participent déjà, et vous pouvez aussi faire la différence.

Contribuez à la réalisation de ce projet et faites un don via le QR code* ci-contre.

SOUTENEZ L'ART & LA LUTTE CONTRE LE CANCER



**A utiliser avec l'application TWINT.*